



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/004867-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ignacio Delgado Palacios, relativa a proyecto de mejora de la CL-627.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 17 de febrero de 2017, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita, PE/004831 a PE/005183.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 17 de febrero de 2017.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Delgado Palacios, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Ciudadanos (C's) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El Gobierno de Castilla y León lleva comprometido desde 1994 al adecentamiento de la CL-627 que discurre entre Cervera de Pisuerga hasta Piedrasluengas y el límite con Cantabria. El proyecto ha tenido que ajustarse a la Ley 4/2000 de 27 de junio que declaraba el entorno natural de esta vía como Parque Natural de los Espacios de Fuentes Carrionas y Fuente Cobre. El siguiente paso fue incluir esta obra en el Plan Regional de Carreteras 2002-2007, dentro Red Básica de la Junta de Castilla y León.

Posteriormente, los sucesivos plazos de ejecución y presupuestos destinados a la mejora de la infraestructura se han incumplido de forma sistemática, llegando a quedar paralizada en los Presupuestos Regionales para 2016, al no asignarse una partida específica para dicho fin.

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentra la mejora de la CL-627? ¿Tiene la Junta de Castilla y León previsto recuperar una partida presupuestaria para el proyecto?

En Valladolid, a 12 de enero de 2017.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Delgado Palacios